

RODRÍGUEZ: EN EL TEPJF SE RESPETA EL DISENSO

En el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se vive la colegialidad con el respeto al disenso y con un alto índice de consenso, defendió el magistrado presidente del organismo, Reyes Rodríguez Mondragón.

Reyes Rodríguez presentó el libro *Sentencias fundacionales. La creación del derecho electoral en la Feria In-*

ternacional del Libro de Guadalajara, donde aseguró que la impartición de justicia debe ser valiente e independiente para ganar así a la corrupción. ● **Ariadna García**

